

TODAS LAS COSAS DE ESTE MUNDO SE ACABARÁN, MENOS TU PALABRA, MENOS TU CIENCIA, ÉSTA ES ETERNA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de enero de 2023
Médium: José Luis Sánchez Acosta

PORQUE OS DIJE, TODO SE ACABARÁ, MENOS MI PALABRA. VOSOTROS TAMBIÉN LO PODÉIS DECIR, TODAS LAS COSAS DE ESTE MUNDO SE ACABARÁN, MENOS TU PALABRA, MENOS TU CIENCIA, ÉSTA ES ETERNA.

[20230108] Amados míos, benditos sean todos, que la paz divina irradiane, esté irradiando a vuestros ánimos, a vuestra mente, a vuestra consciencia y que la verdad infinita os haga libres, libres a cada uno de vosotros. Amados hermanos míos, como siempre vengo a vosotros, como siempre he estado con vosotros, como siempre os he venido a refrescar la consciencia de cada uno de vosotros. Y hoy, este momento, este instante en que me manifiesto a través de esta consciencia, Yo vengo a vosotros a seguir iluminando vuestra consciencia, vengo a seguirte diciendo que no son nuevos, que tienes que encontrarte con la plataforma divina de ti mismo. Porque vengo Yo a hacerles, a hacerles ver la continuidad, solo que has tenido, que has venido trayendo.

Porque en este tiempo en el que os les encuentro, solo se vive de la confusión, de la incertidumbre, pero es porque no quieres reconocer que eres el mismo de siempre, porque son eternos, que lo único que os cambia en vuestra vida son tus maneras de ser, son tus creaciones. Esto es lo único que ha cambiado y que sigue cambiando, porque en verdad, os te digo, que habéis vivido, porque eres eterno, pues habéis vivido toda la vida en este mundo, en esta tierra, solo que has merodeado y has experimentado todo lo que habéis experimentado y en conjunto de toda la humanidad, han sacado este modelo de vida en la que parece aquí en tu mundo tierra, así como viven vosotros.

Hermanos, pero es tiempo, es tiempo que Yo venga, que Yo esté contigo para que te eslabones con tu vida misma que has hecho; por esta causa de no eslabonarse, de no eslabonar tu vida, todas tus creaciones, dices, sale una palabra fuera de ti es cuando dices que Dios te castiga, que Dios no os te ama, que Dios manda todo esto para sus Hijos malos. Y Yo os les digo, ¿cómo comprendes a vuestro Padre Dios?, ¿crees que mi Padre Dios, que vuestro Padre Dios es vengativo?, ¿es desamor?, ¿crees que mi Padre manda para sus hijos el sufrimiento? Pues, en verdad, hermanos míos, ya no pienses así, ya no creas así, esto que vosotros están viviendo son los efectos de una causa, son los efectos que vosotros mismos hiciste y los estás viviendo. Porque acordados que Yo os te dije y te he dicho y les he dicho, el que siembra cosecha. Pues esto es lo que están viviendo. Amados míos, ¿o vosotros de qué otra manera podrías saber que es parte de un Dios? Os les digo, porque no has comprendido tu verdadero nombre, es que crees en un Dios ajeno, en un Dios que está, dices, en los cielos, menos en ti. Es porque vosotros te confundiste tanto que hasta hoy sigues confundido, porque sigues achacándole, porque sigues diciendo que tus sufrimientos, tus abatimientos, que todo lo negativo viene de afuera y ésta es una gran confusión en ti, es una enseñanza fuera de vosotros.

Porque Yo os digo, vosotros eres el Dios Vivo, vosotros lo eres, mis bien amados, y como Dios que eres has hecho todo para ti, lo han hecho, hermanos. Con este conocimiento que Yo os doy, ¿a quién culparás de la vida que vives? Sabiendo que eres tú mismo tu creador, el creador de tu vida, el creador de todas las cosas que os han sucedido en ti mismo, solo que has perdido los eslabones de la

vida, pero toda mi amada humanidad, todos. Y a ti te digo, pueblo mío que me escuchas, solo son vosotros, solo son SERES que están en este cuerpo como SERES que por una o por otra forma, de otra manera se han despegado de este cuerpo, pero esto no quiera decir que están lejos, que están en otro mundo, están aquí en este mundo global, están aquí, hermanos. Y sufriendo, pensando por sus creencias, por sus creencias negativas de sí mismo, por sus creaciones que ellos hicieron. Porque acuérdate que Yo os te he dicho y te digo, el que siembra cosecha. En verdad, hermanos, pero vosotros que estás en este cuerpo todavía, con tu cuerpo, te digo, hoy es tiempo de comprenderse para que puedas comprenderte y puedas mirar muy bien entre vos y tu cuerpo mismo tu herramienta, tu vehículo, tu casa, llámale como quieras llamarle. Es para que vosotros cuando ya este cuerpo os no tenga validez en la tierra, puedas dejarlo sabiendo que eres la vida, sabiendo que vos no mueres jamás, para que sepas que lo único que se va a ir va a ser una distancia entre tú y tu cuerpo, si así lo crees, pero que tú sigues viviendo en este mundo y que solo lo que vivirá contigo son tus creencias y tus creencias marcarán el nuevo mundo en ti. Así como a mis hermanos que ya no tienen un cuerpo, ellos viven de su creencia. Pero tienes que saber, como ellos también, en qué creencia están viviendo. Porque de acuerdo a tus creencias, son los reinos donde tú moras.

Hermanos, pues hoy les digo a vosotros, compréndete, amplía tu consciencia, amplíala, sálganse de ese círculo, de esta vida como están viviendo para que vivas vuestra propia eternidad. A vosotros les digo, vosotros son SERES, SERES en este cuerpo, este cuerpo que hoy tienen solo es un instrumento para el SER, para vosotros, no es el cuerpo el que escucha, el que ve, el que huele, el que oye, sino es el SER que está dentro de este cuerpo, son vosotros los que estás aquí. Pues este cuerpo no puede enfermar, si ves un dolor en tu cuerpo, si lo sientes, pues es el SER el dolido, es el SER el cual siente el dolor, lo puedes manifestar en tu cuerpo y lo manifiestas y lo han manifestado y lo están manifestando, pero eres tú, es la consciencia de vosotros, es cada una de todas las obras que han hecho, es lo de vosotros mismos.

Vosotros hermanos SERES encarnados, tienes que cambiar como SER que son, tienes que saber que es tuyo todo, todo es tuyo, el sufrimiento y la sanidad, lo imperfecto y lo perfecto, lo desabrido y lo salado, todo es tuyo. Porque es tiempo que Yo te diga que nada de esto ha venido de afuera, no, sino es cosa que tú mismo vas haciendo de tiempo en tiempo, porque eres tu quien has querido encontrarle, habéis hecho los sabores, habéis hecho lo sin sabor, habéis hecho lo dulce, porque todo esto surge de sí mismo, surge de lo que vosotros sois, esto de afuera te representa, mis bien amados.

Es pues como Yo les digo, es tiempo que comprendas, te comprendas para que reconozcas que Dios no está afuera, no está allá como vosotros, mi humanidad lo cree, no, está en ti mismo, eres tú creando, tú haciendo. Como os les he dicho, solo tienes que comprenderte que no eres nuevo, que eres eternos y que en tu eternidad que eres habéis hecho por estrofas vuestra vida, vuestra continuidad en este cuerpo. Es tiempo que lo reconozcas, porque muchas cosas y todo vive por vosotros, vosotros Creador, creador de lo negativo vive por ti mismo, porque esto es como burbujas en el mar, todos tus pensamientos, todas tus creencias son burbujas como el mar que se apagan constantemente. Así han sido tus hechos, así han sido tus vidas pasadas, hoy son como burbujas tus creencias. Porque vosotros eres por siempre el Creador, eres el creador de todos tus pensares, de todos tus actuares y estos han hecho vuestra vida presente, como todo lo que está pasando en tu tierra, todo lo que ves, escuchas, hablas, todo esto es de vosotros, porque vosotros son los creadores, vosotros los han hecho todo, sí, mis bien amados.

Tienes que entenderte para que puedas entender esto y todo lo que en este momento estás pasando, esto es lo tuyo, esta es tu creación solo que vosotros has culpado que otros te lo han hecho, que otros te están tentando; y Yo os digo, que vosotros eres el responsable de esto y solamente en la vida habéis usado la afinidad entre de vosotros como hermanos y han actuado entre sí, así como hoy. Entiéndete, solo vengo a refrescar vuestras mentes, porque es necesario, es necesario ponerles, meterles en vosotros mismos, es necesario que hoy actúes conscientemente en tu vida, actúen con la consciencia abierta que vosotros son responsables, como lo han sido, lo son hoy y lo serán siempre.

Porque os dije, todo se acabará, menos mi palabra. Vosotros también lo podéis decir, todas las cosas de este mundo se acabarán, menos tu palabra, menos tu ciencia, ésta es eterna. Amados hermanos, pues hoy comienza, comiencen a ser un SER nuevo, un SER nuevo, un SER comenzando a edificar una morada nueva y hacer un reino diferente a lo que vosotros tienes. ¿Sabes? Porque hoy en este tiempo el hombre, vosotros habéis edificado el infierno, lo que os digo, quiero decirles es que vosotros habéis hecho el odio, la ambición, la arrogancia, la prepotencia, el desamor, la injusticia, todo esto lo has venido haciendo de tiempo en tiempo y un resultado tiene, tiene, que es lo que vos percibes, lo que se deja ver en el mundo tierra que es un final, que es un acabe, que son las catástrofes que han pasado, que están pasando y que van a seguir pasando en vuestra tierra, porque esta tierra vosotros la has llenado de todo lo más vil, de todo lo que vosotros no quisieras hoy que pasara, pero tiene que pasar, porque vosotros no quisieras lo opuesto a lo que os quieres y sin embargo lo opuesto a vosotros, lo que no quieres está y viene más.

Por eso a vosotros les digo, mis bien amados, sean conscientes y comiencen hoy mismo a hacer algo diferente en vosotros mismos. Tente fe, mantente en la fe y con esta fe haz las cosas, haz tus cambios, presenta una vida nueva aquí, aun estando en este cuerpo. Porque, en verdad les digo, no vayas a ser como mis hermanos, que me esperan y que están esperando, dicen, que Yo los saque, que Yo quite el sufrimiento de vosotros, si ya os vine y no me conociste, ya os les entregué y no lo tomas. Amados hermanos, vosotros eres igual, vosotros también estás ahí. Pues ya es tiempo, es el momento que vosotros seas una criatura nueva, una criatura que nazcas de nuevo, porque esto es el renacer, este es el nacimiento que Yo os te he dicho. Compréndete, compréndanse, mis bien amados, y esto se los digo a vosotros, hermanos que tienes un cuerpo todavía y a vosotros hermanos que ya no lo tienen, pero que están viviendo las mismas creencias, están viviendo vuestro infierno en ese mundo.

He aquí, pues, a vosotros les digo esto para que comiencen a hacer el nuevo mundo, la nueva vida que vosotros quieres. Pero ya no estén atentos, ya no pongas vuestra mente, vuestra creencia en afuera, que de allá vendrá, de afuera vendrá y pondrá paz, orden a la tierra. Eres tú mismo, mis bien amados, eres tú, porque solo el hombre negativo, por no llamarle Satán, es el que se engaña a sí mismo, el que se engaña a sí mismo, es el que tira la piedra y esconde la mano. Pero os les digo a vosotros, que su sufrimiento está por venir siempre y llega en su justo momento. Así son vosotros en este tiempo, así vosotros han vivido y vives de la mentira, vives del egoísmo, vives de la envidia, de los celos, de las ambiciones, todos desenfrenados, mis bien amados. Así son vosotros igual en este tiempo, en estos tiempos solo estás viviendo con el tiempo negativo y el tiempo negativo les está dando su propia cosecha y es lo que están viviendo. Vosotros, hermanos que me escuchas ya no sean así, vosotros tienes que volver a ti mismo, tienes que volver en sí, porque vosotros no están viviendo el presente, sépanlo bien, vosotros no vives el presente, estás viviendo del futuro o están viviendo del pasado, vosotros tienes dos vidas que no existen, que existe solamente en vuestra mente, en vuestra consciencia y solo ahí están viviendo y por eso Yo os he dicho, dormidos están, en un sueño se encuentran.

Pues es tiempo, a eso siempre he venido, siempre he venido en todas las ocasiones que me ha tocado venir a un cuerpo, realizar mi cuerpo y estar con este mundo tierra, estar con vosotros, porque Yo no vengo a los sanos, no vengo a sanos, a los limpios no, a los justos no, vengo a los pecadores, a vosotros, hermanos, a vosotros que siempre te encuentro cometiendo el pecado, haciendo todo lo contrario a la vida sagrada, a la vida divina. Pues es a vosotros que siempre he venido, pero pocos me han escuchado. De tiempo en tiempo he venido a la tierra y pocos me han escuchado, así como vine hace más de dos mil años, así como estuve con los hombres, con vosotros y os vine a despertar a las mentes, a los hombres, al SER, pero no me escuchaste. Y hoy, ¿dónde están?, ¿cómo has seguido viviendo?, ¿cómo has seguido actuando?, ¿A dónde te llevan tus actuaciones, mis bien amados?

En verdad, Yo les digo, es el momento de vosotros salir, ser nuevo, plantar sobre la tierra lo nuevo de vosotros que eres, porque vosotros se han perdido, han perdido la verdadera identidad de vosotros, porque has entregado tu corazón, o sea tu alma y tu mente a las leyes materiales, a las leyes que han hecho los hombres, vosotros desde siempre lo han hecho. Porque en cada tiempo, en cada finales de ciclos os he venido a despertar las mentes, pero son pocos los que despiertan como hoy. Porque estás

enterado de todo, pero poco haces de las cosas que tienes que hacer para encontrar una salvación, tus ánimos han sido pocos para entrar en una redención, para redimirte, para así volver a una vida de poder. Porque, en verdad, Yo os he venido a darles, a decirles de todo lo que vive en ti como SER, que vosotros no necesitáis de nada, de nadie, solo es lo que vos quierais. No Yo os te dije, pues, y he dicho que si tienes la fe como del tamaño de un grano de mostaza, que podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. ¿No Yo os te he dicho esto? Aunque para vosotros es lo imposible y si es imposible es fantasía. Pero esto podéis hacerlo, porque Yo no viene a hacer alardes en la vida, en la tierra, solo viene a enseñarte, a demostrarte que tú puedes hacer esto, lo que viste que hice en aquellos tiempos. Porque os a vosotros supiste que convertí el agua en vino, esto solo viene a recordarles que vosotros lo podéis hacer y que hoy vosotros mendigáis con las cosas de este mundo, que vosotros tenéis el poder para hacer la diferencia en todas las cosas, porque vosotros oíste que Yo levanté a muchos enfermos, pero todo aquello no lo hice por alarde, sino lo hice para que vosotros te comprendieras y supieras vuestros deberes a ti mismo. Pues entonces eso es lo que hasta hoy vosotros no habéis hecho nada. ¿Y dónde está vuestra salvación?, ¿dónde está vuestra salvación si esa es? Es el Maestro de la vida.

Entonces, mis bien amados, **hoy deben continuar vuestra vida, pero compréndete, os he dicho, y esto lo podrás ver, podrás continuar cuando vosotros sepas, caigas en ti mismo que no eres nuevo, que eres de siempre y que has venido haciendo evoluciones con tus creencias de ti mismo.** Hermanos, y así mucho de esto podría darles, mucho, pero os dije también, el que tenga oídos para oír oiga, el que tenga mente para entender entienda. Amados hermanos, eso lo digo a vosotros también hoy, vengo a liberarles, vengo a liberarles de ti mismo, de tus confusiones, de todas vuestras confusiones en las que vives, porque hoy vives confuso, porque vosotros cooperas con el lado adverso de confundirte y confundir a tus hermanos. Amados hermano, benditos sean todos, en verdad les digo, saquen su amor, su compasión, su ternura, su bondad, su perdón, sáquenlo de dentro de vosotros. Porque no seas como vuestros hermanos que esperan que esto venga todavía para que puedas actuar y esto no llega, esto lo has oídos de otros hermanos que lo son, pero esos hermanos que lo son, esos que lo han sacado del fondo de sí mismos, también vosotros puedes hacerlo hoy y háganlo, porque es la luz, háganlo porque es el distintivo que les llevará, que has traído y que tendrás y lo llevarás y lo presentarás contigo mismo y con la vida y la vida te sonreirá siempre.

Amados míos, cuidense, pues, cuidense y jueguen bien su juego, porque esta vida es un juego, hermanos, esta vida es un juego y vosotros estas metido en el partido, en jugar y están jugando siempre. Porque de cierto les digo, que a vosotros les han sometido y metido la palabra trabajo para que vosotros seas siempre mozos, siempre seas seguidores y nunca lo dejes de ser, eso les han metido a vosotros la palabra trabajo. Pero no es trabajo, porque la palabra trabajo cansa, fastidia, molesta, estropea y vosotros como SER no sufres aquello, solo crees en aquello y así están viviendo, hermanos míos. Vivan vuestra vida, pues, víanla, vivan el presente, no hay más. Porque Yo os les digo y les he dicho siempre, que el pasado se convierte en pasado, ya es y que el futuro aún no llega, ¿pues por qué vivir en uno de esos lados?, ¿por qué apostarle a algo que no es? Solo vivan el presente, vivan este presente, convivan; lo que hagas hoy es lo que les parecerá como futuro y lo que no hayas hecho es lo que les parece como el pasado.

La paz este con vosotros, la paz viva con vosotros, hermanos, que logre salir de dentro de ahí de tu alma a tu mente y que dejen de hacer las cosas inciertas. Hermanos, Yo a través de esta mente, de esta conciencia, de este SER donde Yo estoy, Yo les deseo el despertar en esta hora, les deseo que puedas entenderte y puedas entender las cosas, les deseo que puedas entenderte y puedas, te atrevas en ti mismo a decirte que tú eres el Dios, que tú lo has sido siempre, lo eres y lo seguirás siendo siempre, que lo único, os te digo, que ha cambiado son vuestras creaciones, son vuestras creencias, y Yo os digo, benditos sean, hermanos, porque **de tiempo en tiempo has tenido creencias, tus propias creencias y las has cambiado y las vas cambiando, las estás cambiando, síguelas cambiando, sigan cambiando, hermanos, creencias, porque de vosotros has salido y en conjunto lo han hecho, lo han demostrado las creencias de vosotros y vosotros tenéis todas las creencias negativas que has hecho, así sea como el no puedo, estoy acabado, estoy enfermo, Yo –decís- no creo, soy desamor. Éstas son tus**

creencias, son tus propias creencias, que de ellas son las que tienes que salir, porque solo eres tú quien puedes salir de ellas, porque son tuyas, son tus creaciones y tú puedes matar, puedes cambiar, puedes cambiarlas a ellas mismas, porque eres tú el dueño. Nadie puede cambiarlas, nadie de esta tierra puede cambiar tus creencias, solo tú mismo puedes cambiarlas, porque eres tú su creador de aquellas.

Amados míos, benditos sean todos y a todos los seres que ya no tienen cuerpo, porque esta ciencia es para vosotros encarnados y para el que no tienen su cuerpo, porque es la misma ciencia que nos rige a todos. Y Yo espero que mis hermanos que ya no tienen este cuerpo como vosotros, también estén comiendo y bebiendo de este pan y de este vino y se estén llenando de vida, de vida eterna, hermanos. Así Yo deseo que todos vuestros deseos de cada uno de vosotros que desees para ti y desees para con tus hermanos, sean llegados a ellos. Amados hermanos míos, porque Yo les bendigo a vosotros y bendigo a todo lo que me haces presente y bendigo a todo lo que me haces presente en esta hora y siempre, a todos y acojo a todos los que vosotros me haces presentes y también los ilumino, porque la liberación está en la verdad, la verdad os hace libres, hermanos, y si vosotros la tomas, desde este momento serás libre, sí, mis bien amados. Así también lo digo para todos los SERES que no tienen cuerpos ya, pero que están aquí, porque a esos los traen vosotros también.

Amados míos, pues benditos sean todos, Yo por esta mente, por esta consciencia es lo que les he entregado, es lo que les doy a comer y a beber, váyanse a vuestros hogares y lleven estas buenas nuevas y háganlo, hagan la vida diferente, quiero decirles que donde haya intranquilidad, lleven vosotros la tranquilidad; donde no haya paz, lleven vosotros la paz; que donde haya desamor, lleven vosotros el amor; donde haya la desigualdad, lleven vosotros esta igualdad; que donde haya pobreza, lleves la riqueza. Pues váyanse así y estense así siempre y para siempre para que siempre el reino esté cerca, esté en tu alma y seas dichoso, para que lo que venga, lo que venga a tu tierra vosotros lo sepas diluir en ti en vuestras vidas. Porque esto es lo que os les dará la salvación, lo que tanto desean, la que tanto desees, mis bien amados.

La paz vaya contigo, pero antes que la paz esté contigo, benditos sean, mis bien amados y hagan de vuestras cosas justas y buenas, háganlo, hagan todo, porque vosotros eres el límite en la tierra, vosotros podéis hacer todo lo que desees, pero hasta que salgas de tus creencias del no puedo lo harás. Vosotros lo pueden hacer todo, si vosotros lo han hecho todo, lo han hecho todo, mis bien amados. Vayan pues a vuestros hogares, pero vayan prendidos con esta lámpara votiva, vayan y levanten a los muertos, levanten a los muertos, denles de beber al sediento, denle de comer al hambriento. Benditos sean, lleven las buenas nuevas a vuestros hogares, reúnanse con todos y haz como Yo te he dicho que hagas. He aquí, pues, les digo, para siempre, hermanos míos, para siempre continuaré contigo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.